

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

SUNAGAWA TOPICS

まちの話題 フォトニュース

▼得意なバルーンアートで子どもとふれあう早坂隊員



子どもたちの笑顔膨らむ 遠足行事でSuBACoを訪問

9月4日(金)、SuBACoにて砂川小学校2年生がバルーンアート体験を行いました。まちなかを探検する遠足行事として訪れ、中央市場やゆうなども訪問していました。この日はSuBACoに勤務する地域おこし協力隊の早坂隊員を中心に剣を模したバルーンの製作を行い、子どもたちがうれしそうに遊んでいる姿が印象的でした。

▼入所者の皆さんへ迫力ある演奏が披露されました



音楽で元気に！ 砂川ブラスタ〈チアバンプロジェクト〉

9月13日(日)、福寿園にて砂川ブラスタスタイルによる演奏会が開催されました。この演奏会は、新型コロナウイルス感染症の影響で気分が落ち込みがちな世の中を元気づけたいという思いから企画され、演奏は屋外から行われました。J-POPや演歌などが披露されると、施設の中から演奏を鑑賞していた入所者の皆さんは「すごくよかった」と楽しんでいました。

元気いっぱい運動会

やる気全開！笑顔満開！

市内各保育園(所)で運動会が開催されました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策をしながら行われ、子どもたちは日ごろの練習の成果を発揮しようとリレーやお遊戯、玉入れなどさまざまな競技に一生懸命取り組んでいました。あにくの曇り空でしたが、元気いっぱいに競技する子どもたちのキラキラした笑顔に、保護者の皆さんも笑顔になっていました。

▼大熱戦の紅白玉入れ(空知太保育所)



100歳おめでとうございます



かわの河野キヨさんが9月4日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

河野さんは、大正9年に新十津川町でお生まれになり、昭和38年頃に砂川市に移り住まわれました。60代～70代の頃は農家として畑仕事を楽しんでいました。また、甘いものが好きで、どら焼きや果物などを好んで召し上がっているとのこと。

いつまでもお元気で過ごしてください。